Engagement von Süder Vereinen

Farbtupfer für eine freundlichere Südstadt

von Sebastian Pokojski

Es tut sich was in der Südstadt. Nicht nur 14 farbig neu gestaltete Strom- und Schaltkästen, dank des Engagements der Immobilien- und Standortgemeinschaft Bochumer Straße e.V. (ISG), lassen Süd freundlicher wirken. Auch durch die Kooperation der ISG und der Süder Werbe- und Interessengemeinschaft e.V. (SWIG) ist die baufällige Immobilie an der Mainstraße Ecke Bochumer Straße mit Bannern verkleidet. Ebenfalls erneuert: das Willkommen- Schild der Südstadt.



ONsüd-Bild: Sebastian Pokojski

Das freut auch Bürgermeister Christoph Tesche. Er kam mit Vertretern der Wirtschaftsförderung und den Sponsoren auf Einladung des Vorsitzenden der ISG, Wolfgang Dramsch, zum Präsentationstermin vor Ort. Das Schöne der Aktion: die zwei Recklinghäuser Graffiti-Künstler Markus Becker und Michael Rockstein konnten ihre Werke ganz legal in den Vereinsfarben der ISG (orange, weiß grün) auf die Strom- und Schaltkästen sprayen.



Die Künstler Michael Rocksteinund Markus Becker (vorne im Bild) und Jörg Smolka (Wirtschaftsförderung), Bürgermeister Christoph Tesche, Maria Allnoch (RWE) und Vorsitzender der ISG Wolfgang Dramsch präsentieren das Graffiti-Projekt der ISG. ONsüd-Bild: Sebastian Pokojski

Da dies gut angekommen ist, plant Dramsch mit den Künstlern ein weiteres Projekt: "Wir möchten gerne im selben Stil das Toilettenaus am Neumarkt aufwerten." Entwürfe hierzu haben Becker und Rockstein bereits dabei. Eine Aktion, die auch noch umgesetzt werden sollte, finden wir.



Banner-Aktion der ISG und SWIG an der Mainstraße Ecke Bochumer Straße. ONsüd-Bild: Sebastian Pokojski